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Antrag 
 
 

Gremium Sitzung am Beratung 

Beirat für Behindertenfragen 26.09.2018 öffentlich 

 
 

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes) 

Konzeptentwicklung zur besseren ÖPNV-Nutzbarkeit des KombiTickets bei 
Veranstaltungen in der Rudolf-Oetker-Halle (Antrag von Wolfgang Baum vom 
10.09.2018) 

 
Beschlussvorschlag: 
 

 

Der Beirat für Behindertenfragen empfiehlt dem Stadtentwicklungsausschuss (StEA), die 
Verwaltung zu beauftragen, in Zusammenarbeit mit moBiel, ein Konzept zur besseren 
Nutzung des KombiTickets bei Veranstaltungen in der Rudolf-Oetker-Halle mit ÖPNV-
Einrichtungen zu entwickeln. 
 
Begründung: 
 

Die jetzige Verkehrssituation bei Veranstaltungen in der Rudolf-Oetker-Halle ist nicht nur 
unbefriedigend für die Besucher, sondern auch eine Zumutung für die in der Nachbarschaft 
wohnenden Mitbürger. 
Viele Besucher nutzen immer noch den Individualverkehr, um zur Rudolf-Oetker-Halle zu 
gelangen, obwohl die KombiTicket zur Nutzung des ÖPNV berechtigt. Aufgrund der mangelnden 
PKW-Parkplätze an der Rudolf-Oetker-Halle sind die Besucher gezwungen, Parkplätze im Umfeld 
zu suchen, was insbesondere für auswärtige Besucher unzumutbar erscheint. Zudem werden 
oftmals Ein-/Ausfahrten blockiert, was zu Verärgerungen der Anlieger und unnötigen 
Polizeieinsätzen führt. 
 
Eine bessere Nutzung des ÖPNV würde sicherlich nicht nur zur Entspannung dieser Situation 
beitragen, sondern evtl. auch die Besucherzahlen der Rudolf-Oetker-Halle erhöhen. 
 
Berichterstattung: 
 

Wolfgang Baum 
 
gez. 
 
Wolfgang Baum 
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